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26 e 27 de abril

Santa Paula 1
Santa Paula 3

Próximas saídas

27/04 Monte Sião

03 a 04/05 Serra Negra

08/06 Morumbi Tur

06/07 Feira Ibitinga

19/07 Ceaflor- Holambra

17/08 Allianz Parque Tour

28/09 Parque Maeda

Iniciativa visa estimular o progresso
educacional do município

O prefeito da cidade de Laranjal Paulista, Antônio
Valdecir Berto Filho, e sua comitiva estiveram
presentes na sede do Pecege para firmar parceria

visando o desenvolvimento educacional do município por meio
de transferência de tecnologia e know-how disponibilizados
pelo Instituição. Os acordos a curto, médio e longo prazos
foram firmados com os dirigentes do Instituto, Daniel Sonoda
e Ricardo Shirota - CEO e Presidente, respectivamente.
O CEO do Pecege, Daniel Sonoda, afirma que é uma honra
contribuir para o desenvolvimento de Laranjal Paulista.
“Acreditamos no potencial do seu parque industrial,
agronegócios, imobiliário de seus munícipes, e na determinação
da nova prefeitura”.

O Presidente do Instituto, Ricardo Shirota, diz que esta
iniciativa é mais um passo em direção ao cumprimento de
uma das missões da Instituição que é a de disseminar
conhecimentos de qualidade. “No caso de Laranjal Paulista,
a ideia é utilizar os conhecimentos da academia para auxiliar
os administradores públicos no estabelecimento e execução
de políticas que maximizem os benefícios para o
desenvolvimento da sociedade”, destaca Shirota.

Depois de quatro anos de mandato como o vereador mais
votado, e presidente da Câmara municipal de Laranjal Paulista,
Antônio Valdecir Berto Filho foi eleito como prefeito da cidade
com o intuito de promover o desenvolvimento educacional
do município.

“Um prefeito desempenha várias funções e demandas que
são relevantes para o dia a dia do município. Mas é importante
pensar em qual cidade queremos deixar para as futuras
gerações. Então, pensando ‘fora da caixa’, resolvi procurar
o Pecege por ser uma instituição com um excelente know-
how de conhecimento que pode me ajudar a pensar na cidade
que queremos daqui a 10/15/20 anos”, explica Antônio
Valdecir.

O Chefe do Poder Executivo continua explicando que está
elaborando um planejamento que possibilite uma ação
exequível a curto, médio e longo prazos. “No Pecege há
excelentes pesquisadores e economistas com mais de 30 anos
de experiência, além de importantes conexões, com a iniciativa
privada e com o setor público, que podem trazer
desenvolvimento real para o nosso município”, conclui o
prefeito de Laranjal Paulista.

Comitiva laranjalense esteve presente na
sede do Instituto Pecege em Piracicaba

Governo de São Paulo
publica edital de concurso
para alunos-oficiais da PM

São 165 vagas autorizadas; inscrições começam
na próxima segunda-feira (28)

O governo de São Paulo publicou no Diário Oficial do
Estado (DOE), na quinta-feira (24), o edital do
concurso público para 165 vagas de alunos-oficiais

da Polícia Militar. As inscrições começam na próxima
segunda-feira (28) exclusivamente por meio do site da
Fundação Getúlio Vargas (FGV). O prazo termina em 2 de
junho.

Para participar do concurso, os candidatos precisam atender
aos requisitos do edital, como ter entre 17 e 30 anos, estar
em dia com os certificados eleitorais e militares e atender aos
critérios de altura mínima: 1,55m para mulheres e 1,60m para
homens. A remuneração básica inicial para o cargo de aluno-
oficial é de R$ 4.833,27.

Segundo o documento, os exames podem ser realizados
em 11 municípios do estado, sendo na capital paulista,
Araçatuba, Bauru, Campinas, Piracicaba, Presidente
Prudente, Ribeirão Preto, Santos, São José do Rio Preso,
São José dos Campos e Sorocaba. Veja mais detalhes do
edital aqui.

O valor da inscrição é de R$ 150 e pode ser pago até o 1º
dia útil subsequente ao término do período de inscrições por
meio do Pix ou boleto bancário.

A prova objetiva está marcada para acontecer em 13 de
julho. Serão 80 questões de múltipla escolha com cinco
alternativas cada uma, nas áreas de ciências humanas e
tecnologia, história, filosofia, sociologia, geografia, linguagens
e códigos, língua portuguesa e inglesa ou espanhola,
matemática e ciências da natureza, física, química, biologia,
conhecimentos específicos, noções de administração pública
e de informática.

Após todas as fases concluídas, os aprovados devem iniciar
no próximo ano graduação e bacharelado em Ciências Policiais
de Segurança e Ordem Pública na Academia de Polícia Militar
do Barro Branco, localizada na zona norte de São Paulo, e
serão avaliados por meio de provas físicas e teóricas. A
duração do curso é de quatro anos.

José Ernesto Neto Zanchetta
40 anos nos Correios

José Ernesto Neto Zanchetta encerrou um ciclo de
trabalho de 40 anos nos Correios. É um grande orgulho
ver sua trajetória nessa instituição tão importante para

o Brasil. Parabéns por toda uma vida de profissionalismo,
dedicada a atender a população — colaborando para levar
e receber não apenas cartas, encomendas, telegramas ou
objetos, mas também desejos, sonhos e felicidade.

Foram 40 anos de trabalho fazendo parte da história dos
Correios. Ernesto Zanchetta começou sua jornada em
Laranjal Paulista, passou por Cerquilho, Conchas, e retornou
a Laranjal Paulista, onde conclui esse ciclo com dignidade
e honra. Uma bela homenagem foi prestada por toda a
equipe da Agência dos Correios de Laranjal Paulista.
Colegas de trabalho que sempre prezaram pela amizade,
companheirismo, respeito e carinho com o “Zanchetta do
Correio”, o “Ernesto Carteiro”, o “Neto”, o “Ernesto”, o
“Zanca”, como é carinhosamente chamado e conhecido por
todos.

Falando um pouco mais sobre os Correios, essa empresa
tão importante à qual Neto Zanchetta dedicou tantos anos
de sua vida: os Correios entregam alegrias em uma carta
de amor, às vezes tristezas em um telegrama de falecimento,
transformações de vida em um comunicado de aprovação
em um concurso ou vestibular, e até alívio com uma cartinha
do INSS informando a tão esperada aposentadoria.

Os Correios fazem parte da vida dos brasileiros. Uma
empresa pública, brasileira, que merece respeito — não só
pela sua história, mas pelos profissionais que a mantêm como
uma das maiores empresas de comunicação,
correspondência e logística do mundo. Está assegurada na
Constituição por sua importância estratégica na defesa da
soberania e segurança nacional, mantendo o serviço postal
e o correio aéreo.

Laranjal Paulista firma parceria para desenvolvimento

Durante muitos anos, os Correios foram responsáveis por
conectar pessoas através das cartas. Era mágico receber
uma carta, um cartão-postal, um livro... Mesmo que às
vezes viesse uma cobrança. O mundo mudou, a tecnologia
avançou — e os Correios seguem acompanhando essa
transformação, modernizando-se a cada dia.
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Uma publicação da

Empresa Jornalística Sudoeste Ltda.
Laranjal Paulista - Fone (15) 99756-2209.

E-mail: jornalatardelaranjal@outlook.com

Esta empresa é responsável pela publicação dos semanários  Cidade das
Rosas e  A Tarde,  respectivamente editados em  Cerquilho e Laranjal

Paulista.

Os colaboradores deste jornal são responsáveis pelos conceitos
em matérias assinadas e fotos. Os originais, mesmo que não

publicados, não serão devolvidos.

O advogado  Dr. Edvaldo Luiz Francisco,
da Advocacia Francisco da cidade de Conchas,
agora está atendendo em Laranjal Paulista.  O
Dr. Edvaldo trabalha na área Civil, Previdenciá-
rio, (INSS), entre outras.  O escritório está locali-
zado na Rua Nações Unidas, 13 - Sala 4. Fones:

98182-2832 e 99781-5588

CARTEIRA DIGITAL IAMSPE
A Subcomissão Consultiva Mista Municipal do IAMSPE de Tietê, informa
sobre o procedimento atualizado para obter a carteirinha digital.
Inicialmente é necessário ter cadastro para acessar a carteirinha
digital. Para realizar o cadastro acesse http://www.iamspe.sp.gov.br/
espaco-do-usuario/cadastro  
 O IAMSPE solicita que seus usuários mantenham seus dados
cadastrais em dia junto ao Recursos Humanos, como endereço,
telefone próprio ou de contato e e-mail próprio.
Informações podem ser obtidas pelo e-mail do Núcleo de Cadastro do
IAMSPE: cadastro@iamspe.sp.gov.br

CARTÃO DE IDENTIFICAÇÃO IAMSPE
Agora você pode emitir a sua carteirinha digital pelo site do IAMSPE
sem precisar sair de casa. A carteirinha física não será mais impressa
e foi substituída pela digital.   
A tela para emissão da carteirinha digital pode ser acessada 
http://www.iamspe.sp.gov.br/espaco-do-usuario/cadastro/cartao-
de-identificacao-iamspe/   basta seguir o passo-a-passo abaixo. Siga
a orientação: 

Lourdes Prestes Dal Pozzo
Presidente da SCCMM - Tietê

e-mail: vagas@usualbrinquedos.com.br

Apartamento frente ao mar
Aluga-se apartamento de frente para o mar, familiar, para

cinco pessoas, com dois quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço e garagem, em Santos, praia José Menino.

Tratar com Olga (15) 99701-5234.

O supermercados Marcon

disponibiliza vagas para:

*Portadores de necessidades
Especiais

*Menores aprendizes.

Os interessados deverão enviar currículo na loja, situada

na Rua Ordele, 307 ou através do e-mail:

rh@supermarcon.com.br,  aos cuidados de Evelyn.

Clínica Veterinária
Laranjal Paulista
DR. JOSÉ ROBERTO

DAMIAN

CLÍNICA – CIRURGIAS – VACINAS IMPORTADAS

(15) 3283-3351
99718-8449

Rua José Rodrigues
Machado, 816
Laranjal Paulista

...que neste final de semana, a Drogaria Santa Paula 1
e a Drogaria Santa Paula 3, estarão de plantão?
...que será neste sábado, 26 de abril e no domingo, 27
de abril?
...que a Drogaria Santa Paula 1, está localizada na
Rua Governador Pedro de Toledo, 65– Centro, telefone
(15) 3283-1359?
...que a Drogaria Santa Paula 3, está localizada na
Praça Armando de Salles Oliveira, 80 – Centro, telefone:
(15) 3283-5151?
...que o Mercado Braca Beer conta com excelente
atendimento, para os clientes e amigos, além de ser
um ambiente familiar?
...que todas as quartas, quintas e sextas, com os
Espetinhos Braca: de carne, medalhão, coração, kafta,
linguiça, carneiro, entre outros?
...que aos domingos, com a deliciosa costela assada,
saboroso frango assado e saborosa maionese caseira,
com retirada no local ou pelo Delivery: (15) 99663- 2664/
3283-6450?
...que o Mercado Braca Beer está localizado na Rua
Gilson Rondinelli, nº 43 - Jardim Ambiental II, Laranjal
Paulista – Telefone (15) 3283-6450?

...que no último dia 18 (Sexta-feira Santa), Leandro
Covolan, Marcelo Luvisotto ( primo e xará de Marcelão,
no nome e sobrenome), os irmãos, Alex e Alan Coelho,
pegaram a estrada?
...que eles viajaram de motocicletas, foram até a cidade
de Pirapora do Bom Jesus?
...que o aventureiro Leandro e demais amigos, fizeram
uma breve parada, na famosa A Garapeira-Lanchonete
Restaurante, em Porto Feliz?
...que após um delicioso café da manhã, os amigos
seguiram viagem, em romaria para Pirapora (origem
Tupi - "pulo do peixe")?

...que ao chegarem na cidade, que fica num vale,
encravada entre grandes montanhas da Serra do
Voturuna, a beira do Rio Tietê, os amigos fieis fizeram
suas orações?
...que em Pirapora, Leandro encontrou com o Rafael,
filho do ilustríssimo amigo Mapinha?
...que na oportunidade, os amigos conversaram sobre
churrasco, também a possibilidade de criar escargot,
símbolo da gastronomia francesa?
...que Leandro e Rafael, também pretendem iniciar o
cultivo de ostras de água doce, na fazenda do Mapinha,
para a extração de pérolas?

...que após muitas orações e bate-papo, o aventureiro
e desbravador Leandro foi a um restaurante?
...que ele chegou até ficar escondido, atrás do prato,
que foi fotografado por Alex Coelho?
...que em tempo, Leandro ficou triste com o caso do
Jorginho, que morreu após ser atacado por uma onça
às margens do Rio Miranda, em Aquidauana (MS)?
...que segundo informações, ele pretende parar por
algum tempo, de ir desbravar a mata, principalmente,
na localidade do Ribeirão da onça?
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POR GIACOMO PALATINO

O Papa Francisco faleceu. O Papa dos pobres, dos
humilhados, dos mais humildes e necessitados; o
Papa das minorias e das maiorias; o Papa de todas

as crenças, de todas as cores, de todos os povos; o Papa da
diversidade. O Papa do amor e da caridade; o Papa da luz,
do perdão, da justiça, da vida. O Papa humano. O Papa de
todos.

A notícia da morte de Francisco cai como um raio sobre o
coração de milhões que nele encontraram o rosto mais
próximo do Evangelho nos tempos modernos. Um pastor que
abriu portas, que ouviu, que acolheu. Que tocou os intocáveis
e deu voz aos silenciados. Um homem que, em vez de se
fechar nos palácios do Vaticano, preferiu os becos do mundo.

Em um tempo marcado por polarizações, guerras e crises
ambientais, o líder mais surpreendente da cena global talvez
seja aquele que veste branco, caminha com dificuldade e insiste
em falar sobre ternura. O Papa Francisco, eleito em 2013,
não apenas redefiniu o papel da Igreja Católica no século
XXI — ele nos lembrou, com palavras e gestos, que o
Evangelho continua sendo uma revolução silenciosa.

Francisco é, ao mesmo tempo, um Papa popular e
controverso. Querido por milhões, especialmente jovens,
pobres e gente de fé simples. Criticado por setores
conservadores, que o acusam de relativizar a doutrina. Mas
talvez seja exatamente isso que faz dele um gigante histórico:
ele não veio agradar um lado ou outro. Veio incomodar, como
Jesus fazia.

Desde que apareceu na sacada de São Pedro e disse “rezem
por mim” antes de abençoar a multidão, o antigo Cardeal
Jorge Mario Bergoglio, agora o Papa Francisco, sinalizou que
algo mudaria. Trocou os tronos pelos bancos, os tapetes
vermelhos pela calçada da periferia, os discursos rebuscados
por frases curtas e carregadas de Evangelho: "Quem sou eu
para julgar?", "Quero uma Igreja pobre para os pobres",
"Prefiro uma Igreja acidentada do que doente de
autorreferência". Ele não alterou dogmas, mas transformou o
espírito da Igreja. Incentivou escuta, diálogo, sinodalidade —
uma palavra difícil, mas que carrega uma ideia bela: todos
caminhando juntos, como irmãos e irmãs. E quando muitos
se acovardaram diante da crise climática, Francisco foi o único
líder religioso de peso a gritar: “Esta economia mata! Esta
casa está em ruínas!” (Laudato Si’ não é apenas uma encíclica;
é uma carta de amor ao planeta e um grito contra a indiferença.)

Com Laudato Si’, gritou que a Terra geme. Com Fratelli
Tutti, lembrou que a fraternidade é possível. Com seus silêncios
e sorrisos, curou feridas invisíveis. E mesmo com a saúde
fragilizada, nunca deixou de caminhar — como símbolo de

uma Igreja que se move, mesmo mancando.
Com Fratelli Tutti, ele nos mostrou que o cristianismo que

não se compromete com os pobres, os migrantes, os
esquecidos, não é cristianismo. Que a fraternidade não pode
ser um ideal vago, mas um chamado urgente. Que a política
deve ser um exercício de caridade, e não de vaidade.

Sim, ele incomoda. Porque não se alinha cegamente a
ideologias, nem à direita nem à esquerda. Porque abraça a
complexidade da vida sem abrir mão da compaixão. Porque
prefere pessoas a regras, e misericórdia a julgamentos.

E, em meio a este tempo de polarizações doentias, Francisco
foi a voz da moderação — e, por isso mesmo, atacado por
extremistas de todos os lados. Sim, há de se dizer: milhares
desejaram sua morte. Gente que o chamou de comunista,
herege, impostor. Gente que, na febre da política, esqueceu-
se da fé, da humanidade, da empatia.

Que Deus toque no coração e na alma viva dessas pessoas.
Que façam um exame de consciência. Ainda é tempo de pedir
perdão. A morte é natural. O que não é — e nunca será natural
— é torcer por ela com ódio nos olhos. Triste, de fato, é ver
tantos humanos se tornarem desprezíveis pela cegueira da
polarização, essa polarização vil, entre "Direita" e "Esquerda",
que imbecilizou tantos, fazendo-os esquecer de que somos
todos seres humanos, seguindo na mesma direção, sem lados,
sem curvas, sem arestas... O vértice da vida humana é a paz,
jamais a guerra. Direita, esquerda — que importa isso diante
da vida, da compaixão, da dignidade?

Francisco não foi um revolucionário por romper doutrinas,
mas por insistir no essencial: amar. Sua revolução foi a da
ternura, do cuidado, do olhar que não julga, mas abraça.
Preferiu o Evangelho às estruturas, o povo aos privilégios, a
justiça à tradição cega. Lavou os pés de presidiários, beijou
crianças sírias, chorou com refugiados e nos chamou de irmãos.

Ocasionalmente Francisco não realizou todas as reformas
que muitos esperavam — ou temiam. Mas já fez algo ainda
mais importante: reencantou a fé com humanidade, trouxe ar
fresco aos corredores da Igreja, e recordou que o seguimento
de Cristo começa com o olhar ao outro, especialmente ao
mais vulnerável.

Francisco pode não ter sido um Papa perfeito. Mas foi,
sem dúvida, um Papa necessário.

Francisco não é mais presença. Mas é memória viva. É
semente. E como toda semente, há de florescer em cada gesto
de justiça, em cada ato de misericórdia, em cada palavra que
brotar do amor verdadeiro.

Talvez ele não tenha agradado a todos — e isso é sinal de
sua autenticidade. Mas uma coisa é certa: neste momento, o
mundo perdeu um homem bom. E a bondade, nos dias de
hoje, é uma das maiores formas de coragem.

Francisco, o Papa que preferiu o
Evangelho às estruturas

“Os sinos do Vaticano ecoam no mundo, anunciando o fim de mais um Papado.”

Lojas em Cerquilho e Tietê
(15) 9.9813-3400

Governo de SP investe
R$ 79 mi para ampliar a
assistência social nos
municípios

Administração paulista avança na regionalização
para melhorar atendimento a mulheres e expandir a
proteção de populações vulneráveis

O Governo de São Paulo investiu R$ 79,4 milhões
para fortalecer a rede de assistência social em todo
o estado. A iniciativa da Secretaria de

Desenvolvimento Social (SEDS) apoiou a criação de 32
serviços regionais em cerca de 150 municípios, com iniciativas
que incluem acolhimento para jovens e adultos com deficiência
e mulheres vítimas de violência, entre outras frentes de atuação.
"A estratégia representa um esforço institucional contínuo para
fortalecer a rede de assistência social no estado de São Paulo,
garantindo que todos os cidadãos tenham acesso aos serviços
que precisam", afirma a secretária de Desenvolvimento Social,
Andrezza Rosalém.

Os recursos são repassados por meio do Fundo Estadual
de Assistência Social (FEAS), incentivando os municípios a
se organizarem em redes regionais e a implantarem novos
equipamentos sociais. Para isso, a SEDS criou o Índice de
Demanda de Necessidade de Serviços, que avaliou os 645
municípios do estado, identificando as regiões com maior
necessidade e potencial de impacto.

Boa parte dos recursos foi destinada à criação de
Residências Inclusivas, voltadas ao acolhimento de jovens e
adultos com deficiência que não têm condições de se manter
sozinhos — uma das principais demandas identificadas pela
assistência social.

A definição das prioridades segue critérios técnicos, a partir
do Índice de Proteção Social Especial de Alta Complexidade,
e não se limita apenas a demandas judiciais.

Os investimentos foram feitos da seguinte forma:
R$ 25,7 milhões para expansão de serviços como

Residências Inclusivas, acolhimentos para mulheres vítimas
de violência, ILPIs e Repúblicas Jovem;

R$ 9,9 milhões voltados à estruturação da Vigilância
Socioassistencial;

R$ 8,8 milhões para qualificação de equipes técnicas;
R$ 5,8 milhões para implantação de novos Centros de

Referência de Assistência Social (CRAS).
Além disso, o Estado liberou R$ 29 milhões adicionais, com

base em deliberação do Conselho Estadual de Assistência
Social (CONSEAS).

R$ 10,4 milhões para Proteção Social Básica;
R$ 7,5 milhões para Proteção Social Especial de Média

Complexidade;
R$ 10,9 milhões para Proteção Social Especial de Alta

Complexidade.
A iniciativa da Secretaria de Desenvolvimento Social do

Estado de São Paulo alia aporte financeiro e apoio técnico,
garantindo que os municípios tenham as condições necessárias
para implementar os serviços. Eles têm até 2026 para
implantar os novos equipamentos.
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Neste dia 26, o casal Adriana P. Regonha e Adriano Regonha, comemora 29 anos de casamento e recebe os
parabéns. Adriano, neste dia 26, também está comemorando niver.

Ana Paula Rodrigues, brindará nova idade no domingo, dia 27, receberá os parabéns, dos familiares e dos
amigos.

Marcelo Santiago comemora aniversário no dia 28 e receberá os
parabéns, dos familiares e dos amigos.

No dia 27, Rita Moretti comemora aniversário, receberá os parabéns
dos familiares e dos amigos.

No dia 29, Fernando Augusto de Oliveira estará aniversariando, receberá
os parabéns pela data festiva.
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Lei da Ficha Limpa
completa 15 anos
em 2025
Iniciativa popular mobilizou mais de 1,5 milhão de
assinaturas e trouxe robustez à Lei de
Inelegibilidades

O que 1,6 milhão de cidadãos e cidadãs são capazes
de fazer? Na proposição de uma lei que parte de
iniciativa popular, pode mudar, por exemplo, o perfil

dos candidatos das eleições brasileiras. Foi o caso da Lei da
Ficha Limpa (Lei Complementar 135/2010), que fará 15 anos
em 2025 e estabeleceu uma nova forma de barrar postulantes
a cargos políticos com condenações penais.

A norma, resultado do quarto projeto de iniciativa popular
transformado em lei, alterou a Lei Complementar 64/1990
(Lei da Inelegibilidades).  Sancionada em 4 de junho de 2010,
a lei foi aplicada na prática dois anos depois, nas eleições
municipais de 2012. Sua estreia em uma eleição geral se deu
em 2014, ano em que a população brasileira elegeu presidente
e governadores, além de senadores e deputados estaduais e
federais. A Lei Complementar traz 14 hipóteses de
inelegibilidade, como abuso de poder econômico ou político,
contas rejeitadas por irregularidade que configure improbidade
administrativa – má conduta em cargo público – e condenação
à suspensão dos direitos políticos por lesão ao patrimônio
público e enriquecimento ilícito.

Mudanças – Em sua essência, a Lei da Ficha Limpa tornou
mais rigorosa a Lei Complementar 64/1990, que já estabelecia
limitações para candidaturas de políticos “ficha-suja”. Com a
atualização da lei, veio o aumento do prazo das inelegibilidades
para oito anos, contado a partir do cumprimento da pena –
antes, os períodos de condenação podiam ser de três, quatro
e cinco anos.

Outra mudança importante que a Ficha Limpa trouxe foi a
desobrigação do trânsito em julgado da decisão judicial – ou
seja, condenação definitiva – para haver a inelegibilidade,
exigindo apenas decisão proferida por órgão judicial colegiado.

O presidente do TRE-SP, o desembargador Silmar
Fernandes, destaca a importância da lei para o sistema eleitoral
brasileiro, salientando as atualizações que vieram com a nova
Lei Complementar.

“A Lei da Ficha da Limpa é de extrema importância porque
ela protege a probidade administrativa e a moralidade para o
exercício de mandato. A aprovação dessa lei de iniciativa
popular foi uma significativa resposta para a sociedade, que
almejava há bastante tempo um regramento que pudesse
excluir do processo eleitoral candidatos com determinadas
condenações, sem a necessidade do trânsito em julgado, como
era observado antes da promulgação dessa lei”, afirma o
presidente.

Na última reunião do Colégio de Presidentes dos Tribunais
Regionais Eleitorais (Coptrel), houve consenso entre os
integrantes quanto à necessidade de defender a Lei da Ficha
Limpa.  A Carta de São Paulo, documento que consolida o
resultado das deliberações do encontro, traz em seu segundo
item a seguinte conclusão: “A lei representa um grande avanço
no ordenamento jurídico-eleitoral, considerando que protege
a probidade administrativa e a moralidade para o exercício
do mandato. O aprimoramento dessa legislação de iniciativa
popular, por meio do devido processo legislativo, deve
resguardar os valores mais caros à Democracia, atendendo
aos interesses coletivos”.

Impacto nas condenações – O secretário da área Judiciária
(SJ) do TRE-SP, Luciano Antônio Ribeiro Sanches, relembra
as decisões históricas que sedimentaram a lei. “Ela veio do
anseio de restringir mais a participação política de quem não

deveria estar na vida pública. Foi uma ebulição popular que
fez essa lei, o que é raro. Embora haja previsão constitucional
de existirem regulamentos que partam da população, há
pouquíssimos casos no ordenamento jurídico brasileiro.”
Luciano Sanches também discorre sobre a mudança na Lei
de Inelegibilidades em relação à condenação em órgão
colegiado.

“O impacto gigante, de fato, se deu nas condenações
criminais, que antes tinham um outro critério. Hoje, basta a
condenação ser validada no segundo grau ou diretamente no
órgão colegiado para que o sujeito já se torne inelegível. E o
que acontecia antes? Alguém que era condenado recorria a
perder de vista, a ponto de jamais ter o trânsito em julgado e
assim continuar tranquilamente na vida pública”, pontua.

O chefe da Secretaria Judiciária falou também sobre o legado
da lei ao longo desses 15 anos. Conforme Luciano, a Lei da
Ficha Limpa é uma das garantidoras de um processo eleitoral
com candidatos que apresentam um histórico em dia com a
Justiça.

“O papel da lei é tentar separar o joio do trigo, deixar na
vida pública só aqueles que deveriam participar dela e retirar
quem não deveria estar pelo que praticou na vida pública. E
isso foi um ganho. Os próprios partidos tentaram uma
mobilização para que, nas suas composições, não houvesse
candidatos que estivessem inseridos nas causas de
inelegibilidade”, conclui.
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Presidente do Confea esteve no MEC; luta contra a
modalidade exclusivamente a distância é uma das
principais bandeiras de sua gestão

O presidente do Conselho Federal de Engenharia e
Agronomia (Confea), Vinicius Marchese, recebeu
nesta semana uma sinalização positiva do Ministério

da Educação (MEC) contra a autorização de novos cursos
de engenharia ofertados exclusivamente na modalidade de
ensino a distância (EAD).  Em reunião na Secretaria de
Regulação e Supervisão da Educação Superior, o dirigente
foi informado de que, diante da necessidade de carga horária
presencial para a formação de engenheiros, o MEC não dará
continuidade a processos de credenciamento para cursos
100% EAD. A formalização da medida dependerá da
publicação de um decreto.

O posicionamento é resultado de um esforço que Marchese
conduz desde que assumiu o Confea, há pouco mais de um
ano, e que vem pautando em diferentes instâncias do governo
federal. Para ele, a formação prática é inegociável na
engenharia. “Essa é uma luta histórica que travamos em defesa
da sociedade. A formação do engenheiro exige prática,
vivência em laboratório, interação com equipamentos e
infraestrutura que o ambiente virtual não pode substituir. Essa
sinalização do MEC é uma vitória para a qualidade da
engenharia brasileira e um passo importante para garantirmos
profissionais mais preparados para os desafios do país”,
afirmou Vinicius Marchese.

O presidente do Confea destacou ainda que o Conselho
continuará atuando junto ao Ministério da Educação para
acompanhar o processo de regulamentação e assegurar que
a exigência de carga presencial seja respeitada em futuros
editais de autorização de cursos.

Vinicius Marchese recebe sinalização do MEC
contra cursos 100% EAD de engenharia

Na foto, Vinicius Marchese,
presidente do Conselho
Federal de Engenharia e
Agronomia (Confea), ao lado
de Leonardo Barchini,
Secretário executivo do
Ministério da Educação (MEC)
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Largo da Matriz, 67 - Centro - Tietê

A Polícia Civil prendeu, no último dia 19, um homem suspeito
de aplicar o golpe do "Boa noite, Cinderela" e estuprar uma
mulher, em Tatuí. Segundo a Polícia Civil, o Setor de
Investigação Criminal (SIG), com apoio da polícia de Boituva,
cumpriu um mandado de busca e apreensão na casa do suspeito
após a vítima denunciar o crime. Conforme o relato, a vítima
estaria em uma festa quando o homem teria a dopado e a levado
até a casa onde ele mora, local onde o abuso teria acontecido.
Na casa do suspeito, a polícia encontrou roupas íntimas
femininas e medicamentos, além de materiais pornográficos.
O material foi recolhido e apreendido. O caso foi registado
como estupro no Plantão Policial de Tatuí e o suspeito
permaneceu preso. A polícia vai investigar.

Um homem suspeito de fugir de abordagem policial,
entrar em luta corporal e tentar alcançar a arma de policial
morreu baleado no último dia 20, em Pilar do Sul. Ele foi
socorrido pelo Serviço de Atendimento Móvel de Urgência
(Samu) e levado ao hospital, mas não resistiu aos
ferimentos. Segundo o boletim de ocorrência, uma equipe
da Polícia Militar realizava patrulhamento no Parque
Residencial C quando localizou três pessoas sentadas na
calçada em uma esquina. Conforme o BO, após um deles
passar algo para o outro, os policiais realizaram a
abordagem ao trio. Nesse momento, um dos três saiu
correndo e jogou um embrulho no chão. Ainda de acordo
com o boletim de ocorrência, o suspeito entrou em um
terreno baldio onde havia uma vala e entrou em luta
corporal com o policial que o seguiu, tentando socá-lo e
alcançar a sua arma. Nesse momento, o policial disparou
dois tiros contra o homem, um no ombro e o outro no
rosto. O homem foi socorrido pelo Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência (Samu) e levado ao hospital do
município, onde não resistiu aos ferimentos e morreu.
Conforme a polícia, no embrulho havia 70 pedras de crack
e R$ 476 em dinheiro. O local passou por perícia e a arma
foi apreendida. O caso foi registrado como homicídio e
tráfico de drogas, e a morte, como decorrente de
intervenção policial.

A Polícia Militar prendeu um homem apontado como “gerente”
do tráfico da Comunidade Pantanal, em Piracicaba. Além do
criminoso, um casal foi detido durante a ação, que também
resultou na localização da casa bomba usada para fabricação e
comercialização de drogas na região. A ação aconteceu na
segunda-feira (21). Durante patrulhamento da Operação 100
Dias, a equipe da Força Tática do 10º Batalhão de Polícia Militar
do Interior (BPM/I) viu um suspeito correr para dentro de um
barraco ao notar a presença policial. Realizada a abordagem, os
militares encontraram uma sacola com porções de drogas. Já
no imóvel, foram localizadas outras porções de cocaína,
maconha, crack e lança-perfume. Após diligências, os agentes
foram para outro endereço usado pelo bando. Lá encontraram
o homem que é apontado como gerente do tráfico na região e a
namorada. Na casa em que o casal estava, havia porções de
maconha, cocaína, crack, “ice” e “dry”, além de dinheiro, um
celular e anotações do tráfico. Os três envolvidos foram presos
em flagrante e encaminhados à Delegacia de Piracicaba, onde
o caso foi registrado como tráfico de drogas e associação para
o tráfico. As drogas foram enviadas ao Instituto de Criminalística
para análise pericial.

As fraudes no Pix causaram prejuízos de R$ 4,941 bilhões
no acumulado de 2024, mostram dados do Banco Central
obtidos por meio da Lei de Acesso à Informação (LAI). O
montante é 70% superior ao observado em 2023, quando
foram registradas perdas de R$ 2,911 bilhões por causa de
fraudes no sistema de pagamentos. Os dados dizem respeito
às devoluções de valores que foram solicitadas por usuários
e instituições participantes do Pix após uma fraude ter
sido constatada, mas que não puderam ser retornados. As
razões para que uma devolução não seja efetivada incluem,
por exemplo, o encerramento da conta do recebedor ou
falta de saldo. Ao todo, 3,452 milhões de solicitações
acabaram rejeitadas por esses motivos em 2024. Segundo
o jornal Estadão, o BC foi procurado para comentar sobre
o aumento das perdas com fraudes, mas não respondeu.

As notificações de fraudes no Pix têm crescido e
ultrapassaram a média de 390 mil por mês em 2024, depois de
terem atingido 216.046 por mês em 2023. Apenas em janeiro
deste ano, último mês com informações, 324.752 notificações
de fraude foram analisadas e consideradas procedentes pelas
instituições. O manual operacional do Diretório de
Identificadores de Contas Transacionais (DICT), base que
armazena as chaves Pix, define fraudes como quaisquer
transações iniciadas ou autorizadas pelo pagador por causa de
um golpe ou estelionato; iniciadas sem que o pagador tenha
autorizado a transação; iniciadas por um terceiro, sem
reconhecimento do usuário; ou iniciadas pelo usuário mediante
coerção ou extorsão. Após uma notificação de infração ser aceita
e fechada, é criada uma solicitação de devolução visando a
restituição dos valores. Apesar do aumento, a proporção de
fraudes é pequena como porcentual do total de transações feitas
no Pix. Em 2024, por exemplo, o sistema de pagamentos do
BC movimentou um total de R$ 26,403 trilhões. As perdas com
fraude representam 0,019% do total.

Uma mulher de 58 anos morreu por dengue em Tietê. O
primeiro óbito na cidade em decorrência da doença em
2025 foi confirmando no último dia 17, pela Secretaria de
Saúde do município. Segundo a Secretaria de Saúde, a
morte foi no dia 1º de abril, e os primeiros sintomas da
doença começaram a aparecer uma semana antes, no dia
26 de março. A vítima não tinha comorbidades. O boletim
informativo de dengue, divulgado pela Prefeitura de Tietê,
registrou 196 casos positivos para a doença até a quinta-
feira (24).

Dengue na região – Conforme o levantamento, com
informações do painel de arboviroses da Secretaria da Saúde
do Estado, as regiões de Sorocaba e Jundiaí têm, até o
momento, mais de 15 mil casos e 20 mortes por dengue. Já
em Itapetininga, a região soma mais de 11 mil casos e oito
mortes, além da primeira registrada em Tietê: cinco
em Conchas, uma em Buri e uma em Piraju.

As eleitoras e os eleitores dos municípios de Mongaguá,
Panorama e Bocaina voltarão às urnas no dia 8 de junho
para a escolha da nova prefeita ou prefeito e a nova vice-
prefeita ou vice-prefeito, que exercerão o mandado na
chefia do Executivo municipal até o final de 2028. Estarão
aptas a votar as pessoas constantes do cadastro eleitoral
em situação regular e com domicílio eleitoral no respectivo
município até 8 de janeiro de 2025. Na sessão plenária do
Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo (TRE-SP) do
último dia 10, foram aprovados, por unanimidade, os
calendários dessas eleições, chamadas eleições
suplementares, por meio das Resoluções TRE-SP nº 669/
2025 (Mongaguá), nº 668 /2025 (Panorama) e nº 670/2025
(Bocaina). 

A 189ª Zona Eleitoral – Itanhaém é responsável pelas eleições
do município de Mongaguá, que conta com 17 locais de votação
e 147 seções eleitorais. Estão aptos a votar no pleito suplementar
cerca de 50 mil eleitoras e eleitores. Já a eleição de Panorama é
responsabilidade da 175ª Zona Eleitoral – Tupi Paulista e será
realizada em 6 locais de votação e 39 seções eleitorais. O
eleitorado local é de cerca de 10 mil pessoas. Em Bocaina, a
responsabilidade pelas eleições é a 241ª Zona Eleitoral – Dois
Córregos, que conta com 5 locais de votação e 31 seções
eleitorais. Estão aptos a votar no pleito suplementar cerca de
8.600 eleitoras e eleitores. Nos três municípios, a votação
acontecerá das 8h às 17h.

Por unanimidade, o Tribunal Superior Eleitoral (TSE),
na sessão de terça-feira (22), indeferiu o registro de
candidatura de Ailton Aparecido da Silva (MDB), eleito
prefeito de Guatapará (SP) nas Eleições de 2024, por
inelegibilidade reflexa. Consequentemente, cassou a chapa
vencedora e determinou a realização de novas eleições para
os cargos de prefeito e vice-prefeito na cidade. O Colegiado
acompanhou integralmente o voto do relator, ministro
Ramos Tavares, que reformou a decisão do Tribunal
Regional Eleitoral de São Paulo (TRE-SP). O julgamento
envolveu controvérsia sobre a existência ou não de
inelegibilidade reflexa pelo fato de Ailton da Silva ser filho
do ex-prefeito Juracy Costa Silva, que faleceu durante o
curso do seu segundo mandato consecutivo exercido
naquela cidade. No caso, o TRE entendeu que a morte do
titular automaticamente extinguiu o parentesco para fins
de inelegibilidade reflexa.  

Contudo, para o relator, no caso julgado, o lapso temporal de
apenas quatro meses entre o falecimento do ex-prefeito e as
eleições seguintes foi determinante para caracterizar a existência
de terceiro mandato. Além disso, a situação afronta a norma
constitucional do artigo 14, parágrafo 7º, que busca evitar que
um mesmo grupo familiar prossiga no poder por mandatos
consecutivos, obstando a alternância no exercício da chefia do
Poder Executivo.  O relator ressaltou ainda que, diante da
vinculação social de continuidade familiar no poder, o elo
sanguíneo e em linha reta não se desfaz com a morte, a exemplo
do que ocorre com o vínculo colateral e por afinidade que
fundamentou a edição da Súmula Vinculante nº 18 do STF.  Em
seu voto, Ramos Tavares também enfatizou que a inelegibilidade
reflexa visa impedir a formação de grupos hegemônicos nas
instâncias políticas locais, de maneira a dar eficácia e efetividade
ao princípio republicano e ao regime democrático.  “Portanto,
da mesma forma que se veda a reeleição para mais de um período
consecutivo dos titulares, busca-se legitimar a inelegibilidade
de seus familiares próximos, de modo a evitar, por meio da
eleição destes, o continuísmo familiar no poder”, concluiu o
relator.   

Levantamento do Paraná Pesquisas divulgado mostra
que 57,4% dos brasileiros desaprovam o governo do
presidente Lula (PT). Outros 39,2% aprovam a gestão,
enquanto 3,4% não souberam opinar ou não responderam.
O instituto realiza essa pesquisa desde agosto de 2023. A
pesquisa entrevistou 2.020 pessoas entre os dias 16 e 19
de abril, em 160 municípios das 27 unidades federativas
do País. A margem de erro é de 2,2 pontos porcentuais,
com nível de confiança de 95%. Outra pesquisa do instituto
mostra o presidente Lula e a ex-primeira-dama Michelle
Bolsonaro (PL) tecnicamente empatados em eventual
disputa pela Presidência.

Rombo no INSS! O presidente do INSS, Alessandro
Stefanutto, assim como outros integrantes do alto escalão do
órgão, foram afastados do cargo por suspeita de crimes, após
a Polícia Federal deflagrar a Operação Sem Desconto, que
investiga desvios de R$ 6,3 bilhões em benefícios pagos a
aposentados e pensionistas. Tomara que, os envolvidos sejam
severamente punidos. Será?

Faltam 1.345 (deu elefante... são herbívoros e requerem
uma grande quantidade de comida para realizar suas
atividades, um único animal é capaz de comer mais de 100
kg de vegetais por dia), dias para sabermos se a
administração vai começar a divulgar os trabalhos
realizados no município.

Perguntar não ofende: A Prefeitura Municipal de Laranjal
Paulista tem Assessoria de Comunicação?
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Polícia descobre
esquema de ‘envio’
de drogas pelos
Correios no
interior de SP
Suspeito escondia porções de entorpecentes
dentro de potes de doces para enganar as
autoridades

A Polícia Civil de Presidente Prudente descobriu um
esquema de envio de drogas que usava uma agência
dos Correios no interior de São Paulo. Na terça-

feira (22), um homem de 18 anos, que realizou o envio da
mercadoria, foi preso. O suspeito escondia porções de
maconha e haxixe dentro de potes de doce para tentar enganar
as autoridades.

A prisão foi realizada por policiais da 2ª Delegacia de
Investigações sobre Entorpecentes (Dise), da Delegacia
Especializada de Investigações Criminais (Deic) de Presidente
Prudente, que tiveram o apoio técnico da Deic de Bauru e da
gerência de segurança dos Correios.

Os agentes investigavam desde o início do mês uma denúncia
anônima sobre tráfico de drogas através de um serviço postal
no município. Após o alerta, a equipe detectou o código de
rastreio da encomenda enviada pelo suspeito e localizou o
material na agência dos Correios da cidade de Bauru.

Um aparelho de escaneamento detectou uma anormalidade
no pacote, que foi separado para inspeção de policiais da
Deic de Bauru. Dentro de dois baldes plásticos de doce leite,
foram localizadas uma porção de maconha e outra de haxixe.

O homem responderá pelo crime de tráfico de drogas e
teve a prisão temporária decretada pela Justiça de Presidente
Prudente. As investigações seguem para apuração de outros
possíveis envolvidos.




